

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction dudit égout comme susdit.

13.—Les rapports de l'Inspecteur de la Cité sur les travaux exécutés par le Département des Chemins durant les semaines finissant le 29 avril et le 6 mai sont reçus et déposés.

14.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que les maisons achetées par la Cité pour l'ouverture de la rue Montcalm soient vendues à l'encan.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes en conséquence.

15.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, déclarant que les rôles de cotisation pour les expropriations annuelles de 1910-1911 ne sont pas terminés et recommandant qu'instructions soient données à l'Inspecteur de la Cité de faire faire ce travail et d'employer les aides nécessaires pour terminer ces rôles le plus tôt possible.

Résolu: En conséquence.

16.—Soumis le rapport du Médecin Officier de Santé, sur la plainte portée par M. Quintal, au sujet de la nuisance causée par la Dominion Tobacco Co., avenue Papineau.

Déposé.

17.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 8 mai 1911, au sujet de la construction de postes de police et de pompiers dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies.

18.—Soumise une lettre du Sous-Secrétaire de la Province, déclarant que le Lieutenant-Gouverneur a nommé MM. Kenahan et Bélair sténographes pour prendre les dépositions devant la Commission des Incendies.

Déposé.

19.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies au sujet de la demande des Soeurs de l'Hôpital des Incurables de faire installer une boîte d'alarme à leur établissement.

Résolu: D'informer lesdites Soeurs que cette question est venue devant le Bureau et que les Commissaires sont prêts à recommander la chose aux conditions actuelles acceptées par les autres institutions jusqu'à ce jour, c'est-à-dire qu'elles paient le coût de ladite boîte d'alarme et de son installation.

20.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés demandant d'être autorisé à faire peindre l'escalier de la rue Notre-Dame donnant sur la place du Marché, rue LeRoyer, au coût approximatif de \$25.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

21.—Soumis un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal, transmettant un état des montants requis pour l'administration de son département, savoir, \$5,407.

Résolu: De référer au Contrôleur de la Cité.

22.—Soumise une lettre de M. E. Vaillancourt, Secrétaire du Comité du Monument Dollard, demandant l'envoi de sergents de ville sur la Place d'Armes, lors de la manifestation qui aura lieu le 22 courant.

Résolu: De référer au Chef de Police pour rapport.

23.—Soumise une communication du Sous-Directeur des Postes au sujet du numérotage uniforme des maisons de la Ville.

Résolu: D'informer le Sous-Directeur des Postes que la question a été soumise au Conseil, qu'une Commission a été nommée pour étudier son projet, celui de l'échevin Marcil et autres, et que l'étude de ces projets a été différée à l'an prochain.

24.—Soumise une lettre de l'échevin Gauvin, demandant que l'usage du bain de la rue DeLorimier soit réservé aux dames, le mardi soir de chaque semaine.

Soumis aussi un rapport du Médecin Officier de Santé, recommandant que le jeudi soir soit réservé aux dames.

Résolu: En conséquence.

25.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 8 mai 1911, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport de ce dernier au sujet du règlement du pain, avec l'autorisation de mettre ledit règlement en vigueur s'il le juge à propos.

voies du Pacifique Canadien, au coût approximatif de \$2,450 payable entièrement par les propriétaires intéressés. track, at an approximate cost of \$2,450, wholly payable by the interested proprietors.

Resolved: To report to Council, recommending the construction of said sewer.

13.—The reports of the City Surveyor on the works performed by the Road Department during the weeks ending on the 29th April and 6th May, respectively, were submitted and filed of record.

14.—Submitted a report from the City Surveyor, approved by the Chief Engineer, recommending that the houses purchased by the City for the opening of Montcalm street be sold by public auction.

Resolved: To give instructions to the Sales and Purchasing Agent accordingly.

15.—Submitted a report from the Chief City Attorney, stating that the assessment rolls for the annual expropriations of 1910-11 are not yet completed, and recommending that the City Surveyor be instructed to attend to the matter and to employ such clerks as may be required in order to complete said rolls as soon as possible.

Resolved: Accordingly.

16.—Submitted a report from the Medical Health Officer anent the complaint made by Mr. Quintal "re" nuisance caused by the Dominion Tobacco Co., on Papineau avenue.

Filed of record.

17.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 8th May, 1911, concerning the erection of police and fire stations in Notre Dame de Grâce Ward.

Referred to the Chief of the Fire Department.

18.—Submitted a letter from the Assistant Provincial Secretary, stating that the Lieutenant Governor has appointed Messrs. Kenahan and Belair as stenographers to take down the evidence before the Fire Commission.

Filed of record.

19.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the petition from the Sisters of the Hospital for Incurables, asking that an alarm box be installed in their establishment.

Resolved: To inform the said Sisters that their petition has been submitted to the Board and that the Commissioners are willing to favorably report thereon, conditionally, however, that they shall pay the cost of the box and of the installation thereof, as in the case of other similar institutions.

20.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, asking that he be authorized to have the stairs on Notre Dame street, leading to the Market place, on LeRoyer street, painted at an approximate cost of \$25.

Resolved: To concur in said report.

21.—Submitted a report from the Superintendent of the Mount Royal Park, transmitting a statement of the amount required for the administration of his department, the same aggregating \$5,407.

Referred to the City Comptroller.

22.—Submitted a letter from Mr. E. Vaillancourt, Secretary of the Dollard Monument Committee, asking that a squad of constables be sent to Place d'Armes square, to maintain order during the celebration which is to be held there on the 22nd inst.

Referred to the Chief of Police for a report.

23.—Submitted a communication from the Assistant Postmaster in connection with the uniform numbering of houses in the City, that the matter was submitted to the Council, that a committee was appointed to consider his proposal, that of Alderman Marcil and others and that consideration thereof was deferred until next year.

Resolved: To inform the Assistant Postmaster.

24.—Submitted a letter from Ald. Gauvin, asking that the use of the Bath on DeLorimier street be reserved for ladies on Tuesday evening, each week.

Submitted also a report from the Medical Health Officer, recommending that Thursday evenings be reserved for ladies.

Resolved: Accordingly.

25.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 8th May, 1911, referring back to the Board of Commissioners a report of said Board anent the by-law concerning bread, with authorization to enforce said by-law if they deem it advisable.

Resolved: To refer the same to the Law Department, in